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Investimentos de R$ 1,5 milhão na “EMEB Faustino Antônio da
Silva” vão garantir ensino a mais de 600 alunos

REFORMA E AMPLIAÇÃO

 

Mais uma Escola Municipal de Educação Básica foi revitalizada, ampliada e reformada para atender a
população estudantil da segunda maior cidade de Mato Grosso. Foi inaugurada a “EMEB Faustino Antônio
da Silva”, localizada na Cohab João Baracat, no bairro Colinas Verdejantes. A obra integra um pacote de
investimentos de R$ 115 milhões, destinados a melhorias estruturais em diversas áreas do município no
aniversário de Fundação dos 157 Anos da cidade.
A EMEB Faustino Antônio da Silva recebeu melhorias significativas, incluindo a ampliação de dois
refeitórios e quatro salas de aula, banheiros, sala de professores e acessibilidade. Além disso, foi instalado um
poço artesiano, um parque infantil, e todos os mobiliários, equipamentos e materiais didáticos foram
renovados. O valor total da obra, considerando aditivos, foi de R$ 1,5 milhão em investimentos que vão
garantir ensino a mais de 600 alunos da região.
Entre as novidades, destacam-se a implantação de lousas de vidro e lousas digitais, bem como o play tablet,
mesa interativa para as crianças e o projeto do Governo Federal “Cantinho da Leitura”. A escola atende
alunos desde a Pré-escola até o 9º ano, incluindo turmas na Escola em Tempo Ampliado (ETA).
Ao entregar a unidade de ensino, o prefeito Kalil Baracat, destacou a importância desses investimentos para a
valorização da educação e da qualidade de vida dos cidadãos. “Acredito firmemente que o caminho para um
futuro próspero e justo passa pela valorização da educação em todas as suas formas. A ampliação e reforma
da EMEB Faustino Antônio da Silva representam um passo significativo nesse sentido. Estamos garantindo
espaços adequados, recursos tecnológicos e materiais didáticos de qualidade para nossos alunos e
professores. Estamos criando ambientes propícios ao aprendizado e ao desenvolvimento integral de cada
indivíduo”, afirmou o prefeito.
Kalil Baracat ainda anunciou a entrega de uma nova Estação de Tratamento de Água ainda neste primeiro
semestre de 2024, próximo à Rodovia dos Imigrantes, e que vai fortalecer o sistema de abastecimento em
busca da universalização da água tratada para toda a cidade entre outras obras já inauguradas:  "Já
construímos três estações e entreguei duas, agora vamos entregar uma margeando a Rodovia Imigrantes que
vai atender os bairros da região do 7 de Maio, o 24 de Maio até o centro de Várzea Grande, e os bairros
Primavera, Vitória Regia, chegando até o Costa Verde e Santa Maria. Além de outras obras muito
importantes, como reformas e ampliações de escolas, creches, pavimentação asfáltica... dessa forma
valorizamos a todos”, detalhou o prefeito.
O secretário de Educação, Cultura, Esportes e Lazer, Silvio Fidelis, enfatizou o compromisso da
administração municipal com a educação. "Foram investidos mais de R$ 1,5 milhão, com ampliação de salas
de aulas, refeitórios e toda uma logística para atender a Escola de Tempo Ampliado. Importante dizer que
Várzea Grande foi um dos municípios que recebeu o projeto Cantinho da Leitura, ele veio para 56 escolas de
Várzea Grande. Estes são investimentos que priorizam a qualidade do ensino e o bem-estar dos alunos",



afirmou.
A diretora da EMEB Faustino Antônio da Silva, Andreia Ferraz de Souza, ressaltou as melhorias
proporcionadas pela reforma. "Além das novas salas de aula, agora temos sala dos professores, refeitórios,
secretaria, almoxarifado, sala da diretora e banheiros com capacidade para seis pessoas, incluindo chuveiros.
Isso garante um ambiente mais adequado e confortável para nossos alunos e equipe de trabalho", disse a
diretora.
Durante a cerimônia, uma surpresa marcou o evento: a emoção de uma aluna ao entregar um presente ao
prefeito Kalil Baracat em nome de todos os estudantes, demonstrando a gratidão e o impacto positivo que
essas melhorias têm na comunidade escolar. O prefeito Kalil Baracat, visivelmente tocado pelo gesto,
agradeceu à aluna e ressaltou a importância de investir na educação das crianças de Várzea Grande. 
"Receber este presente das mãos de uma criança que se emocionou com a nova escola diz tudo. É um
lembrete poderoso do porquê investimos tanto na educação. Cada sorriso, cada gesto de gratidão como este
nos motiva a continuar trabalhando para garantir um futuro brilhante para nossos jovens. Agradeço do fundo
do meu coração por esse gesto e reitero nosso compromisso em proporcionar uma educação de qualidade
para todos os estudantes de nossa cidade", pontou o Chefe do Executivo Municipal.
A comunidade escolar – A aluna Victoria de Figueiredo Campos de 11 anos, aluna do 6º ano do ETA disse
estar muito feliz com a nova estrutura da nossa escola. “Antes, algumas atividades do ETA eram realizadas
na quadra de esportes, mas agora temos salas específicas para cada atividade. Isso torna o aprendizado mais
organizado e confortável. A reforma e ampliação da escola realmente fizeram a diferença para nós alunos". 
"Estou muito contente com as mudanças que aconteceram na nossa escola. O que mais gostei na reforma e
ampliação foram o novo refeitório, a pintura da quadra esportiva e o pátio coberto para atividades externas.
Ficou tudo muito legal e mais adequado para nossas atividades. Além disso, sou apaixonado por esportes, e o
fato de a escola integrar o ETA com atividades esportivas é incrível para mim”, disse Franque Henrique
Ribeiro de Lima, de 10 anos, aluno do 5º ano e do ETA.
Maria Gonçalves, moradora do bairro há 30 anos, teve filhos e agora netos estudando na unidade.
“Sinceramente a estrutura do colégio sem comentários... a prefeitura está de parabéns está muito bonito, aqui
estudaram meus filhos e agora meus netos”, disse.
"A minha filha Ester, de 6 anos e aluna do 2º ano, adora a escola. Com a reforma e ampliação, tenho certeza
de que ela vai gostar ainda mais. A estrutura ficou simplesmente maravilhosa, e os materiais didáticos estão
fantásticos. Estou muito feliz em ver o cuidado e o investimento na educação dos nossos filhos. Isso faz toda
a diferença para o aprendizado e o desenvolvimento deles. Parabéns a todos os envolvidos por proporcionar
um ambiente tão acolhedor e propício ao ensino", declarou a mãe Alessandra Martins.


